



La Junta subvenciona al IBSAL con cerca de 950.000 euros

E. P.

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León aprobó ayer la concesión de una subvención de 949.830 euros para el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), con el fin de fomentar la investigación traslacional y asegurar el sostenimiento de una masa crítica de investigadores de reconocido prestigio en Castilla y León.

Esta entidad integra los grupos de investigación biomédica de excelencia, con el objetivo estratégico de alcanzar un mayor y más sólido protagonismo en el espacio europeo de investigación. La Gerencia Regional de Salud colabora así con la financiación de los gastos derivados de su gestión económico-administrativa, de los recursos humanos y de la transferencia de los resultados de la investigación; así como con los costes del personal investigador procedentes de los programas de incorporación estable al Sistema Nacional de Salud del Instituto de Salud Carlos III.

Respecto al 2019, el IBSAL amparó la realización de 60 proyectos de investigación; 72 contratos de ensayos clínicos y 48 de estudios observacionales; la comercialización de cinco patentes, dos modelos de utilidad y una aplicación informática; el mantenimiento de ocho patentes activas; la gestión de 151 trabajadores y la publicación de 20 artículos científicos.